

RAYMOND HARRY JAY

M. Jay est né à Lachine, Québec, le 13 août 1919. Il a fait ses études à l'Université McGill où il a obtenu le baccalauréat ès arts et le baccalauréat en droit commercial. En 1941, il s'enrôla dans l'Aviation royale du Canada et en 1945 il fut démobilisé au grade de capitaine d'aviation. Il fut admis par la suite au Barreau de la Province de Québec en 1948.

M. Jay est entré au service du Ministère des Affaires extérieures en 1948 et a été affecté à la mission diplomatique du Canada à New Delhi de 1950 à 1953. En 1955, il fit fonction de Conseiller auprès de la Commission Internationale pour la Surveillance et le Contrôle à Hanoi (Vietnam) pendant une année, après quoi, en 1956, il fut nommé Conseiller auprès de la Mission permanente du Canada aux Nations Unies à Genève.

En 1963, M. Jay a été nommé Représentant permanent adjoint de la Délégation canadienne auprès de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord à Paris, puis en 1965, il devint Haut-Commissaire du Canada en Jamaïque. Il est rentré au Canada en 1968 et a été nommé représentant des Affaires extérieures auprès de la Direction du Collège de la Défense nationale. En 1970, il devint Chef de la Direction des Nations Unies à l'Administration centrale et a assumé ces fonctions jusqu'en 1971, alors qu'il fut nommé à son poste actuel de Directeur général du Bureau des Affaires des Nations Unies.

M. Jay est marié et père de trois enfants.